



胸躍る 20歳の旅立ち

新成人に176人



目標に向かい、自分の道を進みたい



實川和美さん
(長 塚)

私はここまでを、時には、何につながるのかもわからぬ努力をし、時には、目標へ続く道を外れては後戻りといった回り道をして、人の何倍もの長い道を歩いたよう思います。そのため、今の私にはまだやりたいことがたくさん残り、手に余る程です。また、親元から二年間離れて暮らしていたことで、気分ばかり大人でいましたが、人間として相変わらず成長していない自分を見つけ恥ずかしく思います。

現在、保育について勉強しています。教育実習や行事への参加により、子どもの触れ合いを何度も重ね

「なぜ」「どうして」と聞く新鮮な驚きのなかには、無限の優しさがあり、思いやりがあるよう思います。そして私も、子どもたちの視点に立ち、子どもの中に少しでも近づきたいと思いません。それが今の私の目標です。

今年卒業を迎え、今まで人生の岐路に立ち、悩んだあげく再び進学を選びました。それがまた、間違った選択なのか、回り道となるのかはわかりませんが、悔いのないように、自分の考え方や目標に自信を持つて自分の道を進みたいと思っています。

最後になりましたが、今

20
歳
の
抱
負